

行政報告（平成30年12月定例会）

町長から行政運営について報告がありました。

なかい誕生110年記念式典・講演会	町制施行日の12月1日開催。講演会は藻谷浩介氏をお招きし、「20年後も中井町であるために」をテーマに講演いただきました。豊かな自然環境と先人が築き上げた今日の町の発展に感謝するとともに、なかいの未来に向けた第一歩を踏み出したことへの責任を感じ、次世代を担う子ども達に、「里都まちなかい」をつなぐべく、こころ新たに努めてまいりたいと考えております。
安心安全のまちづくり事業	平成28年度より4年計画で進めてきた町内の全防犯灯のLED化は、製品価格の低廉化もあり、計画年度より1年早く、本年度をもって完了することとなりました。今後とも計画的に防犯対策を推進し、快適で安心して暮らすことのできるまちづくりを進めてまいります。
クリーンウォーキング	町民・事業者・行政が協働で取り組む「中井クリーンタウン運動」の一環として11月10日に開催。10回目となった今回は、99名の参加をいただき、中井中央公園から4コースに分かれて実施いたしました。緑豊かな自然に恵まれた環境を次世代へつなげ、清潔で快適なまちづくりの推進と、環境美化の大切さや不法投棄防止の意識高揚を図ることができました。
リアル宝探し	中井町の文化・歴史・自然などの地域資源を謎解きのゲーム感覚で町内を回遊する観光事業として、約2か月間開催。期間中、町民の方のみならず、県外からの方も合わせて1,800人を超える参加がありました。参加者アンケートでは、数多くの好評をいただき、中井町の魅力を十分に発信することができました。
美・緑なかいフェスティバル2018	10月14日開催。野球場周辺をメイン会場に、里都まちCAFÉや子どもの広場など中井中央公園全体に広がりを見せたレイアウトとし、恒例の町文化団体等による芸能発表や、模擬店、フリーマーケットの出店だけでなく、キッチンカーやクラフト雑貨の販売などの新しい事業内容を取り入れた。終演に町民から要望の多かった打ち上げ花火を披露し、例年の来場者数を上回る方々が町内外から訪れました。
あかりの祭典	12月1日開催。貴重な地域資源である巖島湿生公園を活用し、地域振興を図り、中井町を発信することを目的とした観光事業の一つ。当日は天気にも恵まれ、来訪者達は小学生や地域の方が制作した様々なオブジェ等を楽しまれました。
農産物品評会	12月8、9日開催。良質な農産物を一堂に展示・評価することで、農家の生産意欲の高揚と、消費者へのPRを図りました。

<p>道路事業</p>	<p>比奈窪・藤沢地区の中井隧道補修工事を発注し、また橋梁関係では、遠藤地区の遠藤橋の補修工事を発注しました。</p>
<p>秦野中井インターチェンジ周辺の土地利用</p>	<p>諏訪地区に新たな産業拠点の形成と農地活用を図るため、11月に土地改良事業準備委員会が設立され、今月、土地区画整理準備組合の設立が予定されており、引き続き秦野市と連携し、事業の推進に努めてまいります。</p>
<p>町民文化祭 中井町短歌・俳句大会、読書の日のつどい、クッキンググレシピコンテスト合同表彰式</p>	<p>11月3、4日開催。日頃の芸術文化活動の成果を披露する場として、芸能発表は8団体109名が上演、文化作品は227点が展示された。</p> <p>郷土資料館では、「なかい年表」の展示をおこない、57名のが来館がありました。</p> <p>短歌・俳句688点、読書活動推進標語とポスター369点、クッキンググレシピ222点の応募があり、優秀な作品を表彰しました。子どもから大人まで多くの世代の方々が、中井町の文化の祭典を楽しまれました。</p>
<p>自治会親善パークゴルフ大会</p>	<p>11月18日開催。19自治会34チーム、136名が参加し、パークゴルフを通じて、年齢・性別を問わずに健康増進を図り、親睦を深める有意義な大会となりました。</p>